

## 三宅古墳群シリーズ再々スタートの前に→「恋人の聖地」銘板除幕 三宅町

🕒 2014/9/21(日) 午後 0:17 | 📄 奈良県内の遺跡古墳ニュース | 📁 人類学と考古学

Y! ナイス!

2

f いいね!

0

🐦 ツイート

0

m チェック

B!

### 「恋人の聖地」銘板除幕 三宅町



プロポーズにふさわしいロマンチックなスポットとして、NPO法人・地域活性化支援センター（静岡市）から県内2か所目の「恋人の聖地」に認定された三宅町で13日、銘板の除幕式があり、町民ら約100人が参加した。

式が行われたのは、聖徳太子が飛鳥と斑鳩を行き来したという太子道沿いに万葉歌碑が立つ、[同町伴堂のポケットパーク](#)。午前10時からの式典で、志野孝光町長が「愛が詰まった、心温まる歴史豊かな町づくりをしたい」とあいさつ。ファッションデザイナー桂由美さん 揮毫（きごう）の金色に輝く銘板「恋人の聖地」と、県産ヒノキを使い大きなハートマークを背もたれに施したラブチェアが披露された。

その後は、万葉衣装を着たカップルや集まった人たちがラブチェアに座り、「恋人の聖地」の雰囲気を楽しんだ。関係者以外で最初に座り、第1号の恋人証明書を贈られた奈良市の保育士、久保田一輝さん（24）と王寺町の幼稚園教諭、大濱（はま）幸枝さんは「歴史のある素晴らしい場所に感動しました。幸せになれる確信を持ちました」と喜んでいました。

三宅古墳群再々スタートの前にこんな記事を見つけました。

伴堂（ともんど）,この間、記事にした高山古墳、アンノ山古墳のあたりです。

何回か見学に行きましたが、こんな無かったですね（汗）

私はすでに・・・、婚期を逃した身・・・

もう、あんな機会ですよね・・・。

さ！今週から三宅古墳群再々スタートです！